

## Mas apela a "la colaboración institucional para solucionar los problemas, por difíciles que sean"

Twitter 0  
Compartir 0  
g+1 0  
Share

3/11/2014 - 15:04

### Más noticias sobre:

- Mariano Rajoy
- Artur mas
- Xavier Trias
- Hospital del Mar
- Austeridad
- Comunidades autonomas
- Educación
- Ayuntamientos

Sobre el 9N: "Ya hablaremos a lo largo de esta semana. Ya sabéis nuestra intención"

BARCELONA, 3 (EUROPA PRESS)

El presidente de la Generalitat, Artur Mas, ha apelado a la "colaboración institucional para solucionar los problemas, por muy difíciles que sean", en relación a soberanista y las relaciones con el Gobierno central.

Lo ha dicho este lunes durante la conmemoración de los cien años del Hospital del Mar de Barcelona, en un acto al que también han asistido el alcalde de Barcelona, Xavier Trias, y el conseller de Salud de la Generalitat, Boi Ruiz.

LA FÓRMULA  
DE ALTAMIRA

Gran  
oferta

+

Precio

+

Financiación

=

Tu casa

www.altamira  
inmuebles.com

Mas ha afirmado que "cuando se elige la confrontación y no la colaboración institucional no se resuelven las cosas, sino que se crean problemas innecesarios", ha destacado en referencia al Ejecutivo central.

"Cuando la dinámica es ver quién luce más, mal, porque puede ser que los problemas no se acaben resolviendo, y cuando la dinámica es hacerse la pascua, aún menos", ha añadido el presidente.

Por eso, ha defendido el consenso: "Cuando, en cambio, la dinámica es colaboración institucional más allá de protagonismos o de lo que sea, las cosas pueden funcionar", ha considerado.

### GOBIERNO CENTRAL Y RECORTES

También ha criticado la gestión económica del Ejecutivo de Mariano Rajoy: "No para de dictar austeridad pero luego no la practica. Deja que todo el esfuerzo recaiga en ayuntamientos y comunidades".

"No podemos con más recortes. Tenemos derecho a gestionar nuestros recursos en lo que importa, como la salud y la educación", ha dicho, y ha insistido en que las comunidades autónomas han contribuido en un 50% a la reducción del gasto de todo el Estado.

Al finalizar el acto, y al preguntarle si el domingo se celebrará finalmente el 9N, Mas ha respondido, un día antes de que lo aborde el TC: "Ya hablaremos a lo largo de esta semana. Ya sabéis cuál es nuestra intención".